

Adventkonzert des Sängerbbezirks Murau

Chorgesang und Musik stimmten auf das Weihnachtsfest ein. Erlös geht an „Österreich hilft Österreich“.

NEUMARKT. Es ist schon Tradition im Sängerbbezirk Murau, in der Adventzeit zu einem Bezirks – Adventkonzert einzuladen. Am Samstag haben unter der Federführung des MGV „Höhenklang“ Mariahof der Chor der Volksschule Mariahof, die Chorgemeinschaft „Liederkranz“ Neumarkt, der gemischte Chor „Alpenklang“ Perchau, die „Grazluppas“ aus Mariahof und die Singgemeinschaft St. Veit in der Gegend in der Pfarrkirche Mariahof für eine besinnliche Einstimmung auf das Weihnachtsfest gesorgt. Die vielen Besucher in der Kirche



Die Darbietungen des Volksschulchors Mariahof wurden von den Konzertbesuchern mit viel Begeisterung aufgenommen.

Anita Galler

wurden vom Chorleiter des MGV „Höhenklang“ Mariahof, Wilfried Ofner, und dem Bezirksobmann des Chorbezirkes Murau, Gert Rundhammer, willkommen geheißen. Die freiwilligen Spenden werden den Hochwasseropfern im Rahmen von „Österreich hilft Österreich“ zur Verfügung gestellt. Mit einem gemeinsamen Lied wurde das Konzert eröffnet.

Nach den Beiträgen der mitwirkenden Chorgemeinschaften und Musikgruppen, besinnlichen Gedanken zur Vorweinnacht endete das Adventkonzert mit einem Umtrunk, organisiert von der Landjugend aus der Region, den Bäuerinnen und der FS Schloss Feistritz. Der Erlös daraus kommt der Aktion „Steirer helfen Steirer“ zugute.

Galler